



2学期始業式にて

子どもたちの元気な声が校舎内に響いています。8月27日(火)から2学期がスタートしました。始業式では学校長の話や5年生一人一人の発表がありました。5年生の発表は素晴らしく、附属小のサブリーダーとして来年度への期待が持てるものでした。その後、新しいALTの紹介がありました。マウリン・マヨ先生です。2学期からよろしくお願ひします。



全校児童も暑い中ですが立派な態度で式に臨むことができました。休み明け、学校のリズムに慣れるまで大変ですが、体調をしっかり整えてがんばってほしいと思います。

<学校長の話の要点 2学期に望むこと>

- あいさつの継続 ○感謝の気持ちを表す
- 2学期も様々な行事がある。目標をしっかり設定し、振り返りをして、自分の成長へとつなげていこう。

2学期は、子どもたちの心と体が成長し、ぐんと伸びる時期です。また様々な行事に向けて、一人ひとりが目標を持って取り組み成長することができる時期です。保護者の皆様、地域の皆様にぜひ支えていただきたいと思います。もちろん、学校でも教職員が一つのチームとなり、子どもたちの成長の支援をしていきます。

金田一秀穂館長 出張トーク

7月17日(水)山梨県立図書館館長の金田一秀穂先生が附属小に来てくれました。前半(1年から3年)・後半(4年から6年)に分かれてお話を聞きました。

テーマは『なんで国語を勉強するの?』です。

金田一先生から低学年には、「言葉を正しく使えるようになるために、国語の勉強をする。



国語は、他のい

ろいろな教科につながる。言葉を知ることによって世の中のことが細かくわかるようになる。日本のことだけでなく、世界中のことがわかるようになってほしい」、高学年には、「言葉は、全てのもととなる。当たり前のように使っている言葉も説明してというとうまく説明できない。不思議だと思うことを考えてほしい。考えるためには言葉が必要。そして、『考えること』をしていくことが国語の基本となる」というお話がありました。子どもたちも先生のやさしい語り口に引き込まれながら、また、先生と対話をしながら真剣に聞いていました。子どもたち一人ひとりが普段当たり前に使っている『言葉』について深く考える機会となりました。金田一先生ありがとうございました。



運動会についてのお願い

今年度は、9月28日（土）【8時50分開会】に運動会を実施します。コロナ感染症が5類に移行し、昨年度から人数制限は設けていません。保護者だけでなく地域の多くの方に子どもたちのがんばりを見ていただきたいと思います。制限なしでの運動会でのお願いがあります。



①場所の確保につきましては、各ご家庭が楽しめる配慮をお願いいたします。子どもたちの運動会へのがんばりを保護者の皆様と一緒に分かち合いたいと思います。その姿が子どもたちが憧れる大人の姿になると思います。

②駐車場についてです。例年通りの場所を確保していますが、限られたスペースですので、ご配慮をよろしくお願いいたします。

お願いが多くなりましたが、ご理解・ご協力をいただきたいと思います。当日は子どもたちが演技や係活動に一生懸命です。成功させようと集中して取り組んでおりますので、その気持ちを大切にいただき、多くのご声援をお願いいたします。学校の教職員も一丸となって子どもたちの成長への支援に全精力を傾けます。観覧する皆様が子どもたちの成長を喜べるそんな運動会にしたいと思いますのでご協力をよろしくお願いいたします。

シルバー開放日にお越しく下さい

コロナ感染症は5類に移行となりましたが、大人数の飲食に関してはまだまだ配慮が必要のため、今後も「ほうとう煮会」は実施いたしません。楽しみにされている方もいらっしゃると思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本校では地域の方との交流の場として、シルバー開放日を毎年実施しています。今年度も下の予定でおこないます。限られた時間ではありますが、是非、児童の授業や活動の様子をご覧いただきたいと思います。

○日 時 令和6年10月18日（金）9時25分～12時10分

○場 所 各教室 2階ホール 体育館

○内 容 1. 2年生 昔の遊びの会 通常授業

3. 4. 5年生 通常授業 親善音楽会のための合唱練習

6年生 通常授業

※今後変更になる場合があります。



○その他

駐車場は校庭南側となっています。

地域の皆様の参観をお待ちしております。

